

Thedinghausen - Morsum am Mittwoch, 1. Mai 2019

Lieber Jannis,

heute beginnt der Monat Mai, in dem Du Deinen Geburtstag hast. An welchem Tag das ist, weiß ich nicht, aber Du wirst jetzt schon vier Jahre alt.

Ich bin Dein Opa und bin vor vier Monaten, am 3. Januar, schon 70 Jahre alt geworden. Wir haben uns noch nie gesehen und niemand weiß, ob wir uns überhaupt jemals sehen werden. So habe ich beschlossen, Dir zu schreiben und so zu zeigen, dass ich an Dich denke und bald werde ich Geschichten für Dich schreiben, die Du später einmal lesen kannst. Das mache ich für Deine Schwester Norea auch und die fängt langsam an, selbst zu lesen, denn sie ist im letzten Jahr in die Schule gekommen.

Bei Dir ist das noch etwas Zeit, aber schon in zwei Jahren kommst Du auch in die Schule, nur wo das ist weiß noch niemand. Dann ist Deine Schwester bald 10 Jahre und hat schon die Fenster im Web gefunden, die ich für Euch eingerichtet habe und könnte Dir vorlesen.

Bis dahin schreibe ich auch Dir zum Geburtstag immer einen Brief und stelle den auf meine Webseite. Schicken darf ich ihn nicht, denn das ist mir verboten und ich weiß auch nicht einmal wohin ich ihn schicken sollte, denn ich habe keine Anschrift, wo ihr wohnt.

Heute habe ich wieder mit Schwimmen im Freibad angefangen und es waren auch viele Kinder dort. Manchmal sind Opa oder Oma dabei und dann denke ich, das könnte auch ich sein mit Euch.

Für diesmal alles Gute und einen schönen Geburtstag.

Das wünscht Dir

Dein Opa aus Morsum

